

Tragis ! 936 PJU Flyover Kopo di Gondol Maling

Category: Daerah

31 Januari 2024



Tragis ! 936 PJU Flyover Kopo di Gondol Maling

BANDUNG, Prolite – Geger beredar sebuah video yang memperlihatkan lampu di Flyover Kopo, Kota Bandung raib di gondola maling.

Video viral di media sosial Instagram @infobandungraya tersebut memperlihatkan sebuah lampu penerangan jalan yang berada di flyover kopo menghilangnya.

Hilangnya lampu penerangan tersebut di perkirakan mencapai ratusan.

Akibat aksi orang-orang yang tidak bertanggung jawab kini flyover saat malam hari terlihat kurangnya penerangan.

“Menerima laporan sejumlah lampu yang terpasang di bahu flyover, akibatnya penerangan jalan berkurang,” tulis akun tersebut.

Akibat kejadian tersebut kini nampak besi pengaman lampu pun terbuka bahkan ada beberapa besi pengaman yang terlihat rusak.

Adapun yang lainnya terlihat bengkok bahkan ada yang sudah tanpa besi pengaman yang berbentuk pagar tersebut.

Kabid Sarana dan Prasarana Transportasi Dishub Kota Bandung, Panji Kharismadi menjelaskan dari hasil pendataan, terdapat 118 total lampu LED hilang. Diduga hilangnya lampu-lampu tersebut akibat dicuri oknum tak bertanggung jawab.

“Itu (flyover) aset Kementerian PUPR, tapi sudah serah terima pengelolaan. Yang dicuri ada banyak. Jadi LED di Flyover Kopo banyak jumlahnya, per ruas jalan kanan-kiri total 936 buah lampu. Pada ruas Jalan Flyover Kopo dari Timur ke Barat ada 33 buah lampu LED hilang, dari arah sebaliknya 85 buah lampu LED hilang. Jadi total 118 lampu LED hilang,” kata Panji, Sabtu (27/1).

Kita semua tahu bahwa pentingnya lampu Penerangan Jalan Umum (PJU) saat malam hari, banyaknya manfaat ini lah yang menjadi pentingnya PJU di ruas jalan.

Dengan adanya PJU ini, pengguna jalan dapat terbantu untuk melihat jalan atau medan dengan lebih jelas pada malam hari, sehingga mampu meningkatkan keselamatan jalan.

Penerangan jalan menjadi tanggung jawab pemerintah kota. PLN berperan dalam menyediakan listrik untuk penerangan jalan dan memungut Pajak Penerangan Jalan (PPJ) yang disetor ke pemerintah daerah.

Setelah adanya aksi tidak terpuji tersebut kini kondisi jalanan menjadi gelap, bahkan beberapa warganet juga ikut geram karena aksi tersebut.

Terlihat dsari beberapa komentar yang ada pada unggahan di media sosial Instagram.